



Entrevista / Susana Prieto Terrazas (Diputada – Sin partido)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Fue realmente el escándalo el día de ayer para que me dieran el uso de la palabra, el señor (Ramiro Robledo) tomó actitudes de voltearse, estar yo con la mano levantada, voltearse para otro lado, darle el uso de la palabra al diputado que estaba en frente o enseguida de mí, pero nunca referirse a que yo estaba pidiendo el uso de la palabra. El día de antier me dijo su asesor que decía el señor Nacho Mier que me portara bien, que la política era para hacer amigos y si me portaba bien me podía ayudar, la verdad ayer exploté, ya no pude más, tienen seis meses con la misma actitud, planchándome, anulándome, ridiculizándome, haciendo lo que les da su gana y la verdad han sido seis meses infernales”.

<https://drive.google.com/file/d/1GV4aSuFieHbJ9ZYVVfPuNHSDSkH7AnCb/view>